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Приказы Министерства социальной политики 

Свердловской области
 от 27.05.2014 № 366 «О внесении изменений в приказ Министерства соци-
альной политики Свердловской области от 28 марта 2014 года № 182 «О кон-
трактной службе Министерства социальной политики Свердловской области 
и утверждении Положения «О контрактной службе Министерства социаль-
ной политики Свердловской области» (номер опубликования 1753); от 11.06.2014 № 397 «Об утверждении состава Общественного совета Ми-
нистерства социальной политики Свердловской области» (номер опублико-
вания 1754).

Приказ Департамента общественной 
безопасности Свердловской области
 от 21.05.2014 № 106 «О внесении изменений в Перечень должностей го-
сударственной гражданской службы Свердловской области в Департамен-
те общественной безопасности Свердловской области, замещение которых 
связано с коррупционными рисками, утвержденный приказом Департамента 
общественной безопасности Свердловской области от 24.06.2013 №152 «Об 
утверждении Перечня должностей государственной гражданской службы 
Свердловской области в Департаменте общественной безопасности Сверд-
ловской области, замещение которых связано с коррупционными рисками» 
(номер опубликования 1755).

         ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

«Это не чужая для нас земля»

В вашей газете от 23 мая 2014 года напечатана заметка «Гото-
вится визит Свердловской делегации в Крым». Возвращение Кры-
ма в Россию для нашей семьи стало большой радостью, это не чу-
жая для нас земля, там покоятся два наших родственника, защи-
щавшие её.

Один из них — мой пра-пра-прадед Аникин Ефим Иванович. 
Он родился в 1824 году в деревне Степановой, что на территории 
нынешнего Туринского района. 

В 1849 году был взят в рекруты, участвовал в Крымской войне 
1854–1855 годов. Погиб у стен Севастополя и похоронен в брат-
ской могиле. Это всё я узнал со слов моего отца, уже давно ушед-
шего в мир иной. 

И второй родной человек, что остался в крымской земле, 
это отец моей жены — Гвоздиков Александр Васильевич 1906 
года рождения. Уроженец рабочего посёлка Рудня Волгоград-
ской области, 17 марта 1942 года он погиб в Крыму, защищая 
город Керчь. Сгорел заживо в танке, похоронен в братской мо-
гиле.

Я хорошо понимаю, что у делегатов будут более серьёзные и 
ответственные задачи, но тот факт, что наши уральцы связаны с 
Крымом пролитой кровью, защищая его ещё с прошлых веков, 
говорит о многом. Очень бы хотелось попросить их поклониться 
могилам наших дорогих предков.

Пётр АНИКИН, 
инвалид Великой Отечественной войны, 

г. Невьянск.

Алексей ПЬЯНКОВ, министр по управле-нию государственным имуществом Свердловской областиБез лишних «заборов»На заседании правитель-ства Свердловской области 17 июня глава кабинета ми-нистров Денис Паслер в це-лом утвердил представлен-ный министерством строи-тельства и развития инфра-структуры проект распоряже-ния «Об одобрении последо-вательности основных этапов производства работ при стро-ительстве объектов, для ко-торых не требуется разреше-ние на строительство или ре-конструкцию». При этом, пой-дя навстречу пожеланию Мин-госимущества, глава прави-тельства отвёл ещё три дня на техническую доработку во-просов, связанных с землеот-ведением.Считаю такой подход абсо-лютно правильным, посколь-ку документ требует очень ак-куратного и взвешенного под-хода с юридической точки зрения.Напомню, в прошлом го-ду по инициативе областного правительства Законодатель-ным Собранием Свердловской области был принят закон, определяющий те случаи, ког-да застройщику не требует-ся получения разрешения на строительство линейных объ-ектов и объектов инженерной инфраструктуры. Это не про-сто позитивная норма, значи-тельно облегчающая органи-зацию ремонта, реконструк-ции и новое строительство та-ких объектов, — это важный закон, снимающий лишние административные барьеры в строительстве.В настоящее время област-ным министерством строи-тельства и развития инфра-структуры подготовлен доку-мент, направленный на разъ-яснение норм этого закона. Документ, безусловно, важ-ный и необходимый, прежде всего для того, чтобы застрой-щики, начинающие строи-тельство линейных объектов и объектов инженерной ин-фраструктуры, видели для се-бя чёткий алгоритм действий и оперативно решали постав-ленные задачи.Вместе с тем, это как раз тот случай, когда необходимо семь раз отмерить и один от-резать. На наш взгляд, следу-ет чётко прописать меры, ко-торые бы предотвращали тео-ретически возможные случаи нарушения прав землепользо-вателей, и прежде всего муни-ципалитетов. Они могут воз-никнуть, например, в ситуа-ции, когда сетевые компании, построившие те или иные се-ти, обращаются впоследствии за регистрацией права соб-ственности напрямую в Рос-реестр. Допустим, какая-то компания без разрешения на строительство проложит маломощную линию электро-передачи, водопровод малого диаметра или газопровод низ-кого давления, пересекающие дорогу или иные места обще-го пользования. Это не будет нарушением закона, но потом может получиться так, что эта компания оформит право соб-ственности на участок зем-ли, по которому прошла про-ложенная ею коммуникация, а муниципалитет окажется пе-ред фактом, что часть доро-ги перешла в собственность какого-то частного лица.Если такое опасение неак-туально для небольших муни-ципальных образований, то для Екатеринбурга, например, где развитая дорожная сеть, где огромное количество зем-лепользователей, оно вполне реально. Поэтому при принятии такого рода актов надо видеть и слышать му-ниципалитеты, учитывать их мнение.Я очень рад, что председа-тель правительства области поддержал в этом вопросе наше министерство, и мы оперативно доработаем этот документ.

Ирина ОШУРКОВА
На этой неделе в прес-
се появилась информа-
ция, что ЗАО «Энергомаш 
(Екатеринбург) — Урал-
электротяжмаш» задол-
жало 442 своим сотрудни-
кам 27 миллионов рублей 
(почти поровну за опла-
ту труда в марте и апреле) 
и что ситуацию с погаше-
нием долгов уже взяла на 
контроль областная про-
куратура.На деле всё оказалось и проще, и сложнее одновре-менно. Проще, потому что, как нас заверили на пред-приятии, зарплату за март сотрудники уже получили. То есть сумма долга на по-

рядок ниже (тем не менее в отношении ЗАО всё же воз-буждено административ-ное дело, которое направ-лено для рассмотрения в Государственную инспек-цию труда в Свердловской области). Сложнее, так как тяжёлые времена не толь-ко для Уралэлекротяжма-ша, но, скорее, и для других производителей электро-технического оборудования продлятся ещё не один ме-сяц. Связано это с тем, что резко сократились инвести-ционные программы и за-купки от основного заказ-чика оборудования — ком-пании «Россети». На Энер-гомаше ситуация выгля-дит наиболее обострённой 

ещё и потому, что предпри-ятие отягощено кредитны-ми обязательствами, кото-рые набрало прежнее руко-водство.Стоит отметить, что пово-дом для вмешательства про-куратуры и инспекции тру-да стало обращение депутата регионального Заксобрания Андрея Альшевских, к кото-рому на приём пришла с жа-лобой мама одного из работ-ников Уралэлектротяжмаша. Никто из пострадавших сам в надзорное ведомство не об-ращался. Поэтому чтобы по-лучить заявления о взыска-нии зарплаты для суда, со-трудникам прокуратуры при-шлось приехать на предприя-тие.

С начала года

550 предпринимателей 

получили 

финансовую 

господдержку
 

С января по май 2014 года финансовую по-
мощь от Свердловского областного фон-
да поддержки предпринимательства получи-
ли 550 предпринимателей на общую сумму 
210,15 миллиона рублей.

Для 96 предпринимателей в этом году 
фонд стал поручителем по кредитам в 
банке, общая сумма договоров поручи-
тельства составила 135 миллионов руб-
лей. 

Более 400 человек, ведущих свой биз-
нес, воспользовались микрозаймами в му-
ниципальных фондах поддержки на сумму 
свыше 38 миллионов рублей, а также семи 
предпринимателям были одобрены льгот-
ные инвестиционные кредиты, 175 бизнес-
менов прошли бесплатные консультации в 
областном фонде поддержки предпринима-
тельства.

География мест проживания граждан, об-
ратившихся за поддержкой своего бизне-
са, охватывает 29 муниципалитетов Сверд-
ловской области. Среди самых активных — 
предприниматели из Екатеринбурга, Камен-
ска-Уральского, Алапаевска, Арамиля, Лесно-
го, Нижнего Тагила, Новой Ляли, Новоураль-
ска, Серова.

Анна ВЯТКИНАУралэлектротяжмаш задолжал своему коллективу зарплату
QR-код позволит вам с помощью 
сканирующего оборудования 
(в том числе и фотокамеры мобильного 
телефона) найти документы, 
опубликованные на сайте  
http://www.pravo.gov66.ru/d140619 

Претензий к качеству 

питания детей

в летних лагерях нет

Губернатор Евгений Куйвашев попросил об-
ластного министра образования Юрия Бикту-
ганова лично проследить, чтобы недобросо-
вестные компании не были допущены к орга-
низации питания отдыхающих детей.

Как пояснил министр, контроль над безо-
пасностью в этой сфере ведётся совместно с 
Роспотребнадзором. Нареканий на сегодняш-
ний день нет.

Напомним, что в этом году на Среднем 
Урале работают 73 загородных лагеря, 34 са-
наторно-оздоровительных учреждения и 1 121 
лагерь с дневным пребыванием, который ба-
зируется на территории школ. В первую сме-
ну, которая заканчивается в ближайшие вы-
ходные, отдохнуть смогли свыше 109 тысяч 
юных свердловчан. Всего же поправить своё 
здоровье за лето смогут более 338 тысяч че-
ловек.

«Впервые в этом году за счёт ранней под-
готовки загородных лагерей мы смогли ор-
ганизовать четвёртую смену, что позволи-
ло увеличить количество отдыхающих ребя-
тишек на девять тысяч человек», — пояснил 
Юрий Биктуганов.

Экс-министр Илья 

Бондарев возглавил 

Ассоциацию союзов АПК

Вчера на ежегодном отчётно-выборном со-
брании Ассоциации отраслевых союзов агро-
промышленного комплекса был избран но-
вый председатель. Вместо Сергея Емельяно-
ва, председателя совета директоров группы 
компаний «Хороший вкус», Ассоциацию воз-
главил Илья Бондарев, генеральный дирек-
тор УГМК-АГРО и одновременно председа-
тель Союза животноводов Урала.

Сегодня в Ассоциацию входит десять от-
раслевых союзов: предприятий молочной 
промышленности, мясной, мукомольной и 
хлебопекарной, союзы птицепрома, овощево-
дов, животноводов, крестьянских (фермер-
ских) хозяйств, потребительских обществ, 
аграрного образования и профсоюз работни-
ков АПК.

Стоит напомнить, что Илья Бондарев дав-
но знаком с сельским хозяйством региона. В 
2009 году он был назначен первым замести-
телем областного министра природных ре-
сурсов. Потом — министром сельского хо-
зяйства и продовольствия Свердловской об-
ласти. Около года совмещал эту должность с 
должностью заместителя председателя пра-
вительства. Пост министра он оставил в апре-
ле 2012 года, а заместителя премьера — в 
январе 2013 года.

Ирина ОШУРКОВА

Анна ШКЕРИНА, Ирина ОШУРКОВА
Правда, построят ещё не-
скоро — в 2016 году. Пред-
назначаться он будет для 
компании «ВСМПО-Новые 
технологии», которая ста-
ла резидентом особой эко-
номической зоны 24 марта 
2013 года.Соответствующее со-глашение было подписано в минувший вторник меж-ду «Титановой долиной» и «ВСМПО-Ависма». При-чём подписано в присут-ствии губернатора, что до-полнительно говорит о са-мых серьёзных намерениях партнёров. Начнётся строи-тельство в этом году, но ког-да именно, представители особой экономической зоны затруднились нам ответить.Если в общих чертах, то суть договора сводится к тому, что «Титановая доли-на» организует межевание земельного участка, его по-

становку на государствен-ный кадастровый учёт, про-ведёт инженерную подго-товку территории, а даль-ше выполнит проектиро-вание производственно-го комплекса (по техзада-нию заказчика), построит его и введёт в эксплуата-цию. И уже в 2016 году но-вая компания привезёт туда своё оборудование, устано-вит его и начнёт производ-ство титановых деталей для авиационной, космической, нефтяной промышленно-сти. Если точнее, то это мо-гут быть элементы фюзеля-жа самолёта, конструкции крыла, детали шасси и эле-менты конструкций пило-нов.Производство, аналогич-ное тому, что через два го-да должно появиться в осо-бой экономической зоне, на «ВСМПО-Ависма» уже есть: механической обработкой титановых деталей занима-ется цех № 54, но его мощ-ности заполнены до отказа. 

В «Титановой долине» построят производственный комплекс для ВСМПО

Поэтому новая площадка ох как нужна. Если ещё проще, то комплекс в «Титановой долине» позволит работать с большей точностью (сами понимаете, для авиации это крайне важно), станки, ко-торые используют для та-

ких целей, режут и сверлят детали сразу в нескольких плоскостях. А это означа-ет, что на доводку-подгон-ку элементов понадобит-ся минимум сил и времени. Так сказать, стружки будет меньше.

— Сегодняшнее соглаше-ние — это следующий шаг в рамках реализации стра-тегии корпорации «ВСМПО-Ависма», предусматриваю-щей расширение линейки продукции с высокой добав-ленной стоимостью за счёт создания и наращивания мощностей по углублённой механической обработке из-делий из титановых сплавов, — пояснил генеральный ди-ректор «ВСМПО-Ависма» Ми-хаил Воеводин.Глава региона Евгений Куйвашев на месте строи-тельства «Титановой доли-ны» провёл совещание c ре-зидентами особой экономи-ческой зоны.— Я от вас жду конкрет-ного результата с выходом на площадку. И прошу вас об исполнении взятых на себя обязательств, — обратился губернатор к собравшимся. Резиденты ОЭЗ ещё раз под-твердили свою готовность к участию в проекте.

Гендиректор «ВСМПО-Ависма» Михаил Воеводин представил 
главе региона Евгению Куйвашеву планы по развитию 
и модернизации предприятия
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Задолженность физических лиц по имущественным 
налогам на фоне общей задолженности по налогам 

и сборам, формирующим консолидированный бюджет 
Свердловской области

2 миллиарда 082 миллиона рублей 
— задолженность по транспортному 
налогу

646 миллионов рублей — задолженность 
по налогам на имущество физических лиц

514 миллионов рублей – задолженность 
по земельному налогу физических лиц

24 %

По состоянию на 1 июня 2014 года

Всего задолженность по налогам и сборам, формирующим консолидированный 
бюджет Свердловской области, составляет  13 миллиардов 326,4 миллиона рублей
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Источник: УФНС РФ по Свердловской области

Рудольф ГРАШИН
Почти четверть всей задол-
женности по налогам, фор-
мирующим консолидиро-
ванный бюджет Свердлов-
ской области, составляют 
долги физических лиц по 
имущественным налогам. 
В целом на 1 июня 2014 го-
да они превысили 3,2 мил-
лиарда рублей. Сумма 
огромная для регионально-
го бюджета, который в этом 
году формируется с нема-
лыми трудностями.Во многом такая ситуа-ция отражает отношение ча-сти наших сограждан, владе-ющих автомобилями и не-движимостью, к своим обя-занностям по уплате нало-гов. Ведь практически всем известно, что срок уплаты имущественных налогов в настоящее время установ-лен законодательством до 1 ноября года, следующего за отчётным. Уже сейчас на-логовые органы приступи-ли к рассылке уведомлений и квитанций по налогам за 2013 год. Но, как показыва-ет опыт, после 1 ноября не-избежно произойдёт резкий взлёт задолженности — кто-то не уложится в срок по за-бывчивости, кто-то — по не-знанию, но многие, как те-перь выражаются сами на-логовики, «просто не пла-тят». По словам заместите-ля руководителя УФНС Рос-сии по Свердловской обла-сти Константина Протасова,  сразу после 1 ноября 2013 года налоговики зафиксиро-вали резкий рост задолжен-ности по имущественным налогам физических лиц — более 1,2 миллиарда рублей. Если учесть, что по имуще-ственным налогам граждан за 2012 год было начисле-но около четырёх миллиар-дов рублей, то выходит — более четверти из них не бы-

Налоговый нигилизмВ срок не платят имущественные налоги даже чиновники

ло оплачено в установлен-ный срок. Причём, как оказывается, не платят чаще именно те, кто владеет дорогими квар-тирами и автомобилями и, казалось бы, имеет средства для уплаты налога. Тем не менее сумма задолженности, например, по транспортно-му налогу, у некоторых граж-дан достигает 30–50 тысяч рублей. Как сказал началь-ник отдела урегулирования задолженности и обеспе-чения процедуры банкрот-ства УФНС России по Сверд-ловской области Артём Ба-люра, самая большая задол-женность по этому виду на-лога доходила аж до 800 ты-сяч рублей — сумма, сравни-мая со стоимостью прилич-ного автомобиля.   Самое удивительное, что не платят налоги даже те, кто, казалось бы, в силу свое-го должностного положения 

  КСТАТИ

После длительных споров Ми-
нистерство финансов РФ при-
няло решение отказаться от 
принятия единого налога на 
имущество физических лиц, 
а вместо этого решило ввести 
два налога — имущественный 
и земельный. Соответствую-
щие поправки предлагается 
внести в законопроект, при-
нятый в первом чтении ещё в 
2004 году. Нововведение, как 
заявил первый вице-премьер 
Игорь Шувалов, не должно за-
тронуть интересы незащищён-
ных слоёв населения.

Предложения Минфина 
связаны с переходом на када-
стровую систему оценки не-
движимости. Сейчас начисле-
ние налога производится по 
инвентаризационной стоимо-
сти имущества, а в новой си-
стеме оценка будет произво-
диться по кадастровой сто-
имости, которая ближе к ре-
альной рыночной стоимости. 

обязан это делать — госслу-жащие. Например, у нало-
говиков есть практика на-
правления крупным рабо-
тодателям списков непла-
тельщиков имуществен-
ных налогов. В числе тех 
учреждений, что получают 
такую корреспонденцию, 
помимо прочих, по словам 
Артёма Балюры, значат-
ся… правительство Сверд-
ловской области, Законо-
дательное Собрание реги-
она, городская Дума Екате-
ринбурга и администрация 
Екатеринбурга.— Не обязательно, что в этих списках непременно должны быть должностные лица, зачастую это сотрудни-ки аппарата учреждений, — пояснил он.Налоговики борются за то, чтобы уменьшить эту за-долженность. Так,  с ноября по декабрь 2013 года налого-выми инспекциями области 

в адрес должников-физлиц было направлено более 360 тысяч требований о погаше-нии задолженности, за пять месяцев 2014 года — ещё около 34 тысяч. И с начала этого года снижение задол-женности по тому же транс-портному налогу составило 166 миллионов рублей.Но когда на требования по уплате налога человек не реа-гирует, проводится взыскание в судебном порядке, и тогда к делу подключается служба су-дебных приставов. Кстати, по-ток документов на взыска-ние задолженности по иму-щественным налогам граж-дан в судебном порядке год от года растёт. Это тоже тревож-ный факт, свидетельствую-щий в пользу того, что многие из нас находятся в плену свое-образного налогового ниги-лизма. Хотя доводить до су-да такие дела — себе дороже. Приставы могут списать долг 

с зарплатной карты, ограни-чить ваше право выезда за границу, если задолженность превышает 10 тысяч рублей, наконец, они просто нало-жат арест на автомобиль, да-же если его стоимость намно-го превышает сам долг.Однако в должники часто попадают и по незнанию, на-пример, если вы продали ав-томобиль, но не удосужились снять его с учёта в ГИБДД, вам всё равно будут прихо-дить уведомления на упла-ту транспортного налога и в конце концов дело дойдёт до взыскания накопленной сум-мы по суду. Если не договори-тесь с новым хозяином авто, выход один — идти в ГИБДД, в налоговую, в суд — доби-ваться того, чтобы было от-менено судебное решение. Просто выбрасывать пла-тёжки и игнорировать долг бесполезно.


